

EL HERALDO de Tabasco

Chiapas y Tabasco, las crisis de fin de año

De Primera Mano | Rodolfo Reyes

Martes 21 de noviembre de 2017

En el estado vecino se ha dejado ya de pagar a los proveedores y aún no se solventa la deuda que le heredó el sexenio anterior.

Sirva este ejemplo para destacar que en Tabasco se tiene una situación completamente diferente y el fin de año transcurrirá sin sobresaltos, a diferencia de los dos últimos ejercicios fiscales del mandatario Andrés Granier Melo.

Recuérdese que desde el quinto año granierista comenzaron a escasear los insumos en el sector salud, atmósfera que se agravó a finales de su mandato, cuando detonó la más grave crisis financiera y económica en la historia del estado.

Por eso, el saneamiento de las finanzas estatales es una de las fortalezas de la administración de Arturo Núñez Jiménez, aunque sus adversarios le han restado méritos por razones estrictamente partidistas.

En declaraciones realizadas la semana pasada, el mandatario aseguró que su gobierno le dejará “buenas bases” al siguiente, para que asuma con mejores circunstancias a las que se tuvo a principios de este.

Reiteró que se trabaja para que Tabasco continúe consolidándose como una de las entidades menos endeudadas del país, lo cual ha sido reconocido por calificadoras como Fitch Ratings y Moody’s.

Núñez aseveró que ya se están ejerciendo los 700 millones de pesos del préstamo autorizado para infraestructura y equipamiento de seguridad.